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Преодолеть отставание
промыш ленности

Со в е т с к и й  народ, руководи
мый Коммунистической пар

тией, с огромным вдохновением 
борется за досрочное выполнение 
плана первого года шестой пяти
летки. В этой благородной борьбе 
активно участвуют и трудящиеся 
Сызрани.

Значительного успеха в социа
листическом соревновании доби
лись комбайностроители, коллек
тив вагон околесных мастерских 
станции Батраки, члены промыс
ловой артели «Искра». План ав
густа они завершили с большим 
перевыполнением по всем техни
ко-экономическим показателям.

Комбайновый завод, например, 
месячный план по валовой 
продукции выполнил на 118,4 
процента, по товарной— на 145,1 
процента, по производительности 
труда — на 117,8 процента. Се
бестоимость выпускаемой продук
ции за семь месяцев снижена на 
0,4 процента против плана. Бла
годаря самоотверженному труду 
рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих завода 
сельское хозяйство страны во
время получило большое количе
ство хедеров для силосоубороч
ных комбайнов и запасных частей 
к самоходным комбайнам.

Однако в целом промышлен
ность города план августа недо
выполнила на 2,8 процента. Госу
дарству недодано много важной 
продукции: сланца, швейных из
делий, кирпича, муки, мяса, то
варов домашнего обихода.

Неудовлетворительно работал в 
августе гидротурбинный завод. 
Государственный план по вало
вой продукции им выполнен толь
ко на 67,2 процента. Плохо рабо
тает он и в сентябре. На заводе 
крайне медленно осваивается вы
пуск новой продукции— кукурузо
уборочных комбайнов КУ-2А. 
Причина такого резкого отстава
ния кроется в слабой организации 
производства, в низком уровне 
организационно-технического ру
ководства. На заводе медленно 
изготавливается оснастка, плохо 
внедряются передовые методы тру
да. Почин новаторов комбайнового 
завода тт. Бакаева и Семихохло- 
ва здесь не подхвачен. К этому- 
важному делу равнодушно от
неслись работники парткома и 
завкома профсоюза.

Плохо работали в августе и 
коллективы мельзаводоуправле- 
ний №№  7 и 9, Кашпирского 
сланцевого рудника, горпромком- 
бината, швейной фабрики «Памя

ти Ленина», мясокомбината и 
другие.

Некоторые хозяйственники, ру
ководители партийных и профсо
юзных организаций неудовлетво
рительную работу своих пред
приятий пытаются объяснить объ
ективными причинами: несвоевре
менной доставкой сырья, матери
алов, нехваткой рабочей силы и 
т. д. Но это не является обосно
ванной причиной, оправдываю
щей срыв выполнения месячного 
плана. На то и существуют руко
водители предприятий, чтобы они 
во-время и со знанием дела реша
ли все вопросы, связанные с ма
териально-техническим обеспечени
ем производственной программы. 
Государственный план— это закон, 
и он должен выполняться из ме
сяца в месяц.

Задача состоит в том, чтобы, 
вскрывая внутренние резервы 
производства, решительно покон
чить с позорным отставанием в 
выполнении плана промышлен
ностью города. Прежде всего сле
дует повысить уровень организа
ционно-технического руководства 
предприятиями, ликвидировать 
упущения в организации произ
водства и труда рабочих, быстрее 
осваивать выпуск новой продук
ции. Нужно смелее и шире внед
рять в производство передовые 
методы труда, решительно устра
няя все препоны, стоящие на пу
ти нового, передового, прогрес
сивного. Этими вопросами обяза
ны повседневно заниматься все 
хозяйственные работники, пар
тийные, профсоюзные и комсо
мольские организации.

Необходимо коренным образом 
улучшить обеспечение рабочих 
мест всем необходимым: сырьем, 
материалами, инструментом. Уси
ливая контроль хозяйственной 
деятельности адм инистр ация, 
партийные организации обязаны 
усилить массово-политическую ра
боту с рабочими и инженерно- 
техническими работниками, моби
лизуя их на преодоление отста
вания.

Преодолевая отставание, руко- 
водители предприятий должны 
усилить подготовку предприятий 
к работе в зимних условиях. С 
мест поступают сигналы о том, 
что кое-где эту работу отклады
вают на более позднее время. С 
этим мириться нельзя. Нужно 
встретить зиму во всеоружии.

Преодо^ть отставание пред
приятий, добиться выполнения и 
перевыполнения государственного 
плана — боевая задача дня.

Визит Н. С. Хрущева в Югославию

Как стало известно, 19-го- этого месяца прибывает с частным 
визитом в Югославию Н. С. Хрущев. Также стало известно', что 
Н. С. Хрущев проведет несколько дней на отдыхе в Югославии.

(ТАСС).

Алтайский край. Хлеборобы 
края обязались в этом году 
сдать государству 350 миллионов 
пудов зерна. Сейчас с колхозных 
и совхозных полей непрерывным 
потоком идет хлеб на заготови
тельные пункты.

НА СНИМКЕ: на Барнаульском 
элеваторе. Перегрузка из барж 
зерна, доставленного по Оби из 
районов освоения целинных и 
залежных земель. Перегрузка 
зерна здесь производится при 
помощи пневматического пере
гружателя.

Фото В. Николаева.
(Фотохроника ТАСС).

Восьмому Всекитайскому съезду 
Коммунисты ческой партии Китая

Дорогие товарищи, делегаты Восьмого съез
да Коммунистической партии Китая!

Центральный Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза от имени нашей партии 
и всего ¡советского народа шлет вам и всем ки
тайским коммунистам, ©еликому китайскому на
роду свой горячий, братский привет и пожела
ния успешной работы вашему съезду!

Ваш съезд собрался в весьма важный пери
од, когда многомиллионный китайский народ е 
величайшим энтузиазмом борется за осуществ
ление социалистических преобразований, име
ющих огромное значение для Китая и всего че
ловечества.

¡Коммунистическая партия Китая прошла 
большой и славный путь героической революци
онной борьбы, увенчавшейся историческими 
¡победами. Образование Китайской Народной 
Республики в результате победы Великой на
родной революции положило начало ноевой эры 
в жизни китайского народа. 'После Великой Ок
тябрьской социалистической революции народ
ная революция (в Китае и образование Китай
ской Народной Республики является самым вы
дающимся событием, оказавшим огромное воз
действие на развитие освободительной борьбы 
© странах Востока и на весь ход всемирной 
жтории.
' За короткий срок, (прошедший со времени 
победы революции, китайский народ под руко
водством Коммунистической партии успешно 
провел огромной важности демократические ре
формы, завершил восстановление народного хо
зяйства и ныне уверенно вступил в пологу 
развернутого социалистического строительства, 
преодолевая все трудности, встающие на этом 
пути. Самоотверженным, героическим трудом 
"народа в ходе выполнения первого ¡пятил егн его 
•плана созданы необходимые предпосылки для 
решения поставленной партией гигантской за
дачи превращения Китая в великую индустри
альную социалистическую державу.
' Выдающиеся достижения Народного Китая, 
свидетельствующие о правильности политики 
■Коммунистической партии, о могучем подъеме 
трудового энтузиазма победившего рабочего 
класса, крестьянства и всего китайского народа, 
'вместе с тем ярко подтверждают гениальное 
предвидение великого Ленина, непоколебимо 
верившего в громадные, неисчерпаемые силы 
национально-освободительного движения и твор
ческие способности народов Китая и всего 
Востока.
1 Коммунистическая партия Китая, ее Цент
ральный Комитет, выдающийся марксист-лени
нец товарищ ¡Мао Цзэ-дун внесли большой 
вклад в теорию и практику научного социализ
ма.

Компартия Китая на основе великого марк
систско-ленинского учения, используя историче
ский опыт Советского Союза, творчески подхо
дит к решению вопросов перехода к социализ
му. Она теоретически разрабатывает формы пе
ревода десятков миллионов мелких (крестьян
ских хозяйств на 'Кооперативные рельсы, отве
чающие своеобразным условиям Китая, а также 
пути преобразования частной капиталистиче
ской промышленности в социалистическую и 
другие важные вопросы переустройства обще
ства на социалистических началах, осуществ
ляет эти крупнейшие социальные преобразова
ния на практике.

Глубокое знание и умелое использование 
исторических особенностей и традиций своей 
страны, постоянная забота о благе народа, бе
режное отношение к его вековому культурному 
наследию,— все это укрепляет доверие и любовь 
широчайших масс китайского народа к своей 
Коммунистической партии.

Неуклонно растет международный авторитет 
Китайской Народной Республики. Переход Ки
тая в семью социалистических государств озна
меновал решающий сдвиг в соотношении сил 
между социализмом и капитализмом во всемир
ном масштабе, в громадной степени укрепил 
международный фронт мира, демократии и про
гресса . Происки! империалистических кругов 
против Китайской Народной Республики бес
сильны помешать происходящему укреплению 
ее международных позиций как прочного басти
она мира в Азии и на Дальнем Востоке, как 
последовательного и стойкого борца против 
колониализма и империалистической агресс ни, 
горячего сторонника дружбы и мирного сосу
ществования народов.

Исторические победы Китайской Народной 
Республики радуют трудящихся Советского Со
юза и наполняют их сердца гордостью за сво
его друга и брата —  великий китайский народ. 
В братской дружбе наших народов мы видим 
залог дальнейшего укрепления могущества ми
ровой социалистической системы, гарантию 
прочного мира во всем мире.

Ваш съезд обсудит те большие ж сложные 
задачи, которые стоят перед вашей партией и 
китайским народом. ЦК КПСС выражает твер
дую уверенность в том, что китайский народ 
под руководством своей Коммунистической пар
тии с честью осуществит эти задачи, преодо
леет все трудности и добьется новых выдаю
щихся побед на всех участках социалистическо
го строительства.

Коммунистическая иартжя .Китая является мо
гучим отрядом международного коммунистиче
ского движения. Тесное братское сотрудничест
во, основанное на великих принципах пролетар
ского интернационализма ж единстве цели, вза
имная помощь ж поддержка всегда были законом 
жизни и деятельности марксистских партий.

ЦК КПСС с глубоким удовлетворением отме
чает, что Коммунистическая партия Советского 
Союза и Коммунистическая партия Китая в 
борьбе за мир во всем мире, демократию и со
циализм всегда шли и идут вместе рука об ру
ку, имеют единое мнение по насущным вопро
сам современности. Единство взглядов и дей
ствий наших марксистско-ленинских партий яв
ляется прочной гарантией торжества нашего 
общего дела и имеет огромное значение для 
дальнейшего укрепления единства междуна
родного рабочего и коммунистического дви
жения.

От всего сердца желаем дальнейших успехов 
братской Коммунистической партии Китая в ее 
борьбе за социализм, ¡за мир н дружбу между 
народами.

Да здравствует героическая Коммунистиче
ская партия Китая!

Пусть вечно живет и процветает братская 
дружба и сотрудничество между народами Со
ветского Союза ж Китайской Народной Рес
публики! 4

Да здравствует и торжествует всепобеждаю
щий марксизм-ленинизм!

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА.

ПАМЯТНИК ЛЕНИНУ 

В АРЗАМАСЕ

Тысячи трудящихся города Ар
замаса собрались 16 сентября на 
митинг, посвященный открытию 
памятника Владимиру Ильичу 
Ленину.

Митинг открыл председатель 
исполкома горсовета Н. М. Бород
кин. С монумента спадает покры
вало, и взорам собравшихся пред
стает фигура Ленина.

Митинг закрыт... Пионеры воз
лагают к подножию памятника 
букеты живых дветов.

819,7 миллиона пудов в счет 
казахстанского миллиарда

Казахстан накануне завершения жатвы. В республике убрано 
более 21 миллиона 38 тысяч гектаров зерновых культур. Успешно 
справились с косовицей и обмолотом хлебов тысячи колхозов, более 
400 совхозов. Сейчас в степях северо-востока и высокогорных райо
нах докашиваются последние массивы. 95,9 процента скошенных 
хлебов в колхозах и 95,6 процента в совхозах обмолочено.

Первыми рапортовали о досрочном выполнении государственного 
плана хлебозаготовок и взятых в соревновании с сибиряками обяза
тельств труженики полей Южно-Казахстанской, Джамбулской, За 
падно-Казахстанской и Актюбинской областей.

Родина получила в счет казахстанского миллиарда 819,7 мил
лиона пудов хлеба.



В исполкоме горсовета и горкоме КПСС

О присуждении переходящих красных 
знамен исполкома горсовета депутатов 

трудящихся и горкома КПСС
Рассмотрев итоги социалисти

ческого соревнования предприя
тий промышленности и транспор
та за август месяц, исполком го
родского Совета депутатов трудя
щихся и бюро горкома КПСС 
постановляют:

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС коллективу комбайнового 
завода - (директор тов. Шугалий, 
секретарь парткома тов. Поздня
ков, председатель завкома тов. 
Григоров), выполнившему в авгу
сте государственный план по ва
ловой продукции на 118,4 про
цента, по товарной продукции —  
на 145,1 процента, по произво
дительности труда —  на 117,8 
процента, снизившему себестои
мость (выпускаемой продукции 
семи ¡месяцев на 0,4 процента 
против плана.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома КПСС 
за коллективом вагоноколесных 
мастерских станции Батраки (на
чальник тов. Комаров, секретарь 
партбюро тов. Родионов, председа
тель месткома тов. Смирнов), вы
полнившим ,в августе государст
венный план по валовой продук
ции на 148,4 процента, по товар
ной продукции —  на 125,2 про

цента, но производительности 
труда —  на 154 процента, сни
зившим себестоимость выпускае
мой продукции на 10,5 процен
та против плана.

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома КПСС 
коллективу артели «Искра» 
(председатель тов. Андронов, сек
ретарь парторганизации тов. Бон
даренко), выполнившему в авгу
сте план по валовой продукции 
на 115,5 процента, по товарной 
продукции —  на 115,5 процен
та, по производительности труда 
—  на 106 процентов, снизивше
му себестоимость выпускаемой 
продукции за второй квартал по 
сравнению с прошлым годом на 
19 процентов, при задании в |8 
процентов.

Отметить неудовлетворительную 
работу коллективов следующих 
предприятий, не выполнивших в 
августе месяце государственных 
планов: гидротурбинного завода, 
заводоуправлений №№ 7 и 9, 
Кашпиррудника, мясокомбина
та, горпромкомйината, Батрак- 
ского кирпичного завода, швеи- 
фабрики № 14, горпищекомби- 
ната, артелей имени Молотова, 
«Строитель», «Сталь», «Быто
вик», «Жириром», вагонного де
по станция Сызрань 1-я.

КОММУНИСТЫ ОБСУЖДАЮТ ВОПРОС О ПАРТИЙНЫХ 
ПОРУЧЕНИЯХ

В строительном тресте № 24 
ага днях состоялось партийное 
собрание. Участники -его обсуди
ли доклад ¡заместителя секрета
ря партийного бюро треста тов. 
Маслова о воспитании коммуни
стов на партийных поручениях. 
Выступающие в прениях отмеча
ли, что секретари цеховых парт

организаций и партийное бюро 
треста недостаточно удаляют 
внимания подбору и проверке вы
полнения поручений, не всем 
коммунистам дают их. Собрание 
приняло решение, направленное 
на улучшение подбора, дачи ком
мунистам партийных поручений 
и проверки их выполнения.

Молодые нефтепереработчики на целине
Горячо ответили на призыв ЦК ВЛКСМ  помочь целинникам 

убрать богатый урожай молодые нефтепереработчики. Около двад
цати молодых рабочих и работниц нефтеперерабатывающего заво
да в настоящее время трудятся на полях совхоза «Донской» Кок- 
четавской области. Тысячи пудов пшеницы подготовили и отпра
вили они в закрома государства.

Добровольцы сообщают в комитет комсомола предприятия:
— Мы крепко держим свое слово, преодолеваем все трудности. 

Ждите нас обратно лишь тогда, когда будет убран весь хлеб.
В труде на полях и токах отличаются все, никто не отстает. 

Особенно хорошо работают член комитета ВЛКСМ  завода Евге
ний Обельченко, товарный оператор Антонина Калинина, аккуму
ляторщик Иван Демьянов и другие,

Комитет комсомола завода направил на целину ответное пись
мо, в котором сообщил о трудовых успехах юношей и девушек 
завода, соревнующихся за досрочное выполнение годового госу
дарственного плана.

Над чем вы работаете?
На этот вопрос редакции газеты „Красный Октябрь“ ответили:

А. НИКОЛАЕВ,

—  Коллектив артели 
борется за увеличение 
выпуска запасных ча
стей—челноков, шпулек, 
игольных и вышиваль
ных пластин к швей
ным машинам. З а  восемь 
месяцев нынешнего го
да артелью выпущено 
запасных частей сверх 
плана на 895 тысяч руб
лей.

От нашего цеха зави
сит очень многое. Он за- 
ним а ется изготовлением 
оснастки — штампов, 
приспособлений, кондук
торов, мерительного и 
режущего инструмента, 
освоением и изготовле
нием новых видов про
дукции. В текущем году 
был, например, освоен

выпуск сеток к швейным 
машинам пятнадцатого и 
тридцать первого клас
сов. Таких сеток изго
товлено уже пятьсот, а в 
сентябре цех должен 
дать их одну тысячу 
штук. Осваивается изго
товление траубера для 
швейных машин 28 и 
127 классов. Отлита 
первая партия деталей, 
делается оснастка. К 7 
ноября мы должны бу
дем освоить выпуск этих 
деталей.

Сейчас мы работаем 
над освоением челночно
го устройства к про
мышленным швейным 
машинам 22 класса. Это 
— очень сложная де
таль. Достаточно ска-

л. ИЛЬИН,

токарь моторо-рем онтного цеха 
горпромкомбината

Горпромкомбинату на 
текущий год дано зада
ние освоить изготовле
ние детских ведерок.

Я задумался над тем, 
как бы облегчить труд 
жестянщиков и механи
зировать производство 
этой детской игрушки. 
Будучи в одной из куй
бышевских металлообра
батывающих артелей, я 
увидел там хорошее при
способление, которое мо
жет быть использовано 
для изготовления дет
ских ведерок. Сделав эс
киз приспособления и 
внеся в него конструк
тивные усовершенствов а - 
ния, я изготовил стано
чек для закатки дна и 
верхних краев ведерок. 
Этот станок намного

повысил п р он звод ите л ь - 
ностъ труда жестянщи
ков. Если вручную рабо
чий смог бы за смену 
произвести закатку 50 
днищ, то с помощью из
готовленного станочка 
он делает их до 300 
штук, то есть выработка 
его повысилась в шесть 
раз.

Резко улучшилось и 
качество работы, так как 
загибка везде получает
ся равномерной в отли
чие от выполненной 
вручную.

Мной изготовлено и 
втор ое приспособление 
для гнутья замков веде
рок. Вручную жестян
щик может загнуть за 
8 часов только 100 зам-

бригадир слесарей. 

Г. МОСТОЛЯРЧУК,

мастер первого механического цеха 
артели «Искра»

зать, что одних приспо
соблений, штампов и 
кондукторов для изго
товления этих деталей 
требуется сконстру ир о- 
вать и изготовить семь
десят пять штук и 160 
шаблонов и калибров. А 
для того, чтобы получить 
готовую деталь, требует
ся выполнить на токар
ных, сверлильных, фре
зерных, револьверных и 
шлифовальных станках 
более двухсот операций.

Представляете себе, 

что это значит, если об

щий габарит всего чел

ночного устройства со
ставляет 34 X  26 милли
метров, а диаметр наи
меньшей детали равен 
всего двум миллиметрам! 
Челночное устройство' со
стоит из двадцати пяти 
деталей, которые долж
ны изготовляться по 
второму — четвертому 
классам точности. К то
му же для выпуска ука
занных деталей необхо

димо иметь не менее де
сяти небольших фрезер
ных станков, модернизи
ровать токарные и ре
вольверные станки. Все 
это мы делаем сами.

Для ознакомления с 
изготовлением челночно
го устройства группа на
ших |р аботников— техно
рук тов. Константинов и 
бригадир слесарей тов. 
Николаев — ездила на 
Подольский механиче
ский завод швейных ма
шин и ознакомилась там 
с технологическим про
цессом выпуска деталей, 
с оснасткой. Эта по
ездка дала много по
лезного. Опыт подольцев 
мы используем у себя.

В настоящее время 
разрабатывается техно
логия, заканчивается из
готовление оснастки и 
мерительного инстру
мента. Первые опытные 
партии челночного уст
ройства думаем выпу
стить уже в этом году.

ков, а с приспособлени

ем—в восемь раз боль

ше.

Производство игрушек 
в будущем году значи
тельно увеличится. По
этому я в настоящее 
время думаю над даль
нейшей механизацией 
всех прои зво д ственны х 
процессов изготовления 
ведерок. Вырезание

днищ ведерок сейчас 
производится вручную 
ножницами. Для меха
низации этой операции 
я думаю в ближайшее 
время сконструировать 
и сделать специальное 
приспособление, которое 
повысило бы производи
тельность труда на из
готовлении игрушки и 
улучшило бы ее каче
ство.

Проверкой письма, помещенно
го в газете «Красный Октябрь» 
№ 146 под .заголовком «0 пло
хих о'бедах и хлебе», установле
но, что факты, изложенные в 
нем, полностью подтвердились.

Но следам наших выступлений
«0 ПЛОХИХ ОБЕДАХ И ХЛЕБЕ»
Руководством филиала ОРС’а 

проведено совещание с работни
ками столовой и хлебопекарен 
ОРС’а станции «Правая Волга».
В настоящее время в столовой

и молочных блюд и улучшаетса 

выпечка хлебобулочных изделий.

К. Ганин,
председатель исполкома

расширен ассортимент овощных райсовета Октябрьского района.

Н а стройках шестой

пятилетки ЧЕРЕПОВЕЦКИЙ 
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ЗАВОД

На окраине старого русского 
города Череповца, где еще недав
но простирался пустырь, ныне 
возвышаются корпуса металлур
гического завода. Издалека вид
ны его высокие здания и соору
жения: теплоэлектроцентраль, аг- 
л о м ераци онн ая ф аб ри к а, д ом ен- 
ный и коксохимический цехи.

Череповецкий завод —  самое 
молодое металлургическое пред
приятие страны. Первая домен
ная печь его вступила в строй в 
августе прошлого года, а в на
чале этого года была задута и 
вторая домна. Ныне череповец
кие металлурги ежедневно от
гружают десятки железнодорож
ных вагонов чугуна.

Знач ение нового мета ллурги - 
ческого .завода трудно переоце
нить. Северо-Запад —  один из 
крупнейших индустриальных 
районов нашей страны. В Ленин
граде и других городах Северо- 
Запада большое развитие иолу-

Ч Р А С Н Ь !  Й О К Т Я Б Р Ь  
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чило машиностроение. Однако до 
последнего времени машиностро
ители испытывали острую нуж
ду в металле. Он заводился за 
тысячи километров с металлур
гических заводов Юга, Урала, 
Сибири. Дальние перевозки ме
талла чрезмерно загружали тран
спорт, повышали себестоимость 
продукции машиностроени я, 
сдерживали дальнейший рост 
промышленности в северо-запад
ных областях.

С пуском первых череповец

ких домен на Северо-Западе бы

ло положено начало собственной 

металлургической базе. Она ук
репит уже имеющуюся здесь 
промышленность и даст толчок 
новому подъему производитель
ных сил обширного края. Толь
ко в Вологодской области воз
никнут в ближайшие годы круп
ный метизный завод, предприя
тия по производству цемента, 
термоизоляционных материалов. 
На Вольском полуострове, где 
уже сейчас действует предприя

тие по добыче и обогащению же
лезных руд для Череповецкого 
металлургического завода, будут 
осваиваться новые железоруд
ные месторождения. В Коми 
АССР в районе Печоры создает
ся угольная база северо-запад
ной металлургии. Отныне на 
службу народному хозяйству 
страны ставятся огромные руд
ные и топливные богатства Со
ветского Севера.

Строительство Череповецкого 
мета л л ургическ ого з авода вед ется 
с учетом новейших достижений 
техники и технологии металлур
гического производства. Новое 
встречается здесь на каждом ша
гу. На ооычном металлургиче
ском заводе сырье подается к 
доменному цеху железнодорож
ными составами. Их разгружа
ют сотни рабочих. На Череповец
ком заводе вагоны с железной 
рудой, прибывающие с рудника, 
поступают в мощный вагонооп- 
рокидыв атель, разгружающий д о 
30 вагонов в час. Разгрузкой уп
равляют всего два человека.

Чтобы в доменные печи по
ступал только высококачествен
ный агломерат, производится 
двухстадийный отсев мелочи. Это

го* пока нет ни на однодо метал
лургическом заводе Советского 
Союза. Все процессы доставки 
материалов к печам и их загруз
ка полностью автоматизированы, 
осуществлена блокировка всех 
загрузочных и распределитель
ных устройств. Доменные печи 
Череповецкото завода оснащены 
совершенным отечественным 
оборудованием, рассчитанным на 
повышенное давление колошни
ковых газов. Автоматизация уп
равления сложного хозяйства 

доменных печей дает возмож
ность вести доменный процесс 
немногочисленному обслужива
ющему персоналу.

В- Череповце построена одна 
из крупнейших в стране фабрик 
для обогащения угля Печорского 
бассейна. Она оснащена обору
дованием и механизмами новей
шей конструкции. М еханизмы 
этой фабрики управляются на 
расстоянии, с центрального ди- 
спетчерското пункта. Достаточно 
диспетчеру повернуть ключ уп
равления, как через каждые 
пять секунд один за другим все 
380 агретатов огромной вось
миэтажной фабрики автоматиче
ски вступают в действие.

'Первая очередь первоклассно
го по своему техническому ос
нащению металлургического 
предприятия уже действует.

Но Череповецкий металлурги
ческий завод не просто действу
ющее предприятие. Он и поны
не остается заводом-стройкой. 
Завершение строительства его 
предусмотрено Директивами XX 
съезда партии. После окончания 
строителыства завода череповец
кие металлурги будут давать 
стране не только чугун, но и 
сталь, экономичные ¡профили 
проката, разнообразную продук
цию коксохимического производ
ства.

Вместе с заводом растет и ме
няет свой облик старый русская 
город Череповец. Здесь появи
лись новые площади и улицы с 
характерными названиями: пло
щадь Металлургов, улица Стале
варов. В шестой пятилетке перед 
городом открываются огромные 
перспективы дальнейшего роста.

Через каждые четыре часа 
над литейным двором доменного 
цеха вспыхивает красное зарево. 
Это доменщики разливают ог
ненно-жидкий чугун.

В. БЕЛОБОРОДОВ. ^



Встретим лиму во всеоружии

У С Т Р А Н И Т Ь  Н Е Д О Д Е Л К И
Близится зима. Для работников 

^мясокомбината зимний сезон в 
работе является основным. Отсю
да. понятые, что- подготовка к ра-

- Зоте в зимних условиях играет 
решающую роль в выполнении 
государственного плана.

По сравнению с -прошлым го
дом работники мясокомбината к 
работе 'В зимних уелошях гото
вятся значительно лучше. По
строен новый сарай, зацементи- 
$онаяы полы, а в колбасном це
хе они выложены плитками. Ош
тукатурены и покрашены сте
ны. Завезено и смонтировано но
т е  оборудование, в том числе 
жонвейер для обработки свиней и 
•»вед. Особенно хорошо оборудо
ваны к зиме предубойная база и 
колбасный цех.

4 и 5 сентября государствея- 
мая комиссия, ознакомившись с 
ходом ¡подготовки комбината к 
работе в зимних условиях, при
няла работу, предложив устра
нить отдельные мелкие недоделки 
ж  15 сентября. Эти указания 
(окончание ремонта пола в убой- 

жом цехе, изготовление недостаю
щего количества решеток) сейчас 
уже выполнены.

Успешный ход подготовки к 
■ зиме во многом является ¡заслу
гой таких трудолюбивых »строи
телей, как плотники отец и сын 
Дунаевы, подсобница Обмачкина 
и другие.

Говоря >о подготовке мясоком
бината к работе зимой, необхо
димо иметь в виду не только ре
монт и благоустройство' действую
щих цехош, но ;и строительство 
.нового мясо-жирового корпуса, в 
котором будут размещены убой
ный, кишечно-жиро'вой, остьгвоч- 
ный н суб-продуктовый цехи. 
Пуск в действие нового корпуса 
позволит комбинату -вдвое увели
чить забой скота и, соответст
венно, давать жителям города 

£®двое больше различных мясопро
дуктов.

Сооружение нового мясо-жиро-
..вого .корпуса было начато в мае 
1955 года, а в 1957 году он 

должен работать уже на полную 
мощность. К 1 октября текущего 
года ¡в строй должны быть вве
дены первые цехи корпуса. Как 
обстоит дело сейчас со строитель
ством этого важнейшего объекта?

Здание корпуса подведено под 
крышу, в некоторых цехах сде
ланы полы, в остальных закан
чивается их устройство. Полно
стью завезено необходимое обо
рудование. К нему в первую оче
редь нужно отнести оборудова
ние мощното конвейера для круп
ного рогатого скота, мездрильную 
машину, жировой сепаратор, кот
летный автомат и другие. Ча
стично это оборудование уже 
смонтировано. Так, например, к 
1 октября вступит и строй дей
ствующих механизированный 
конвейер для убоя овец и сви
ней. В этом году начнет работу 
новый суб-продуктовый, ¡вслед за 
ним —  кишечный цехи.

Однако- следует заметить, что 
работы по сооружению нового 
мясо-жирового корпуса, могли бы 
вестись ^значительно быстрее. 
Одной из причин недостаточно 
высоких темно® работы является 
неправильное использование спе
циалистов. По распоряжению ру
ководителей комбината квалифи
цированные строители часто пе
реводятся на работы, никакого 
отношения к их профессии не 
имеющие. Так, например, на днях 
плотник пятого разряда был на
правлен на перевозку муки. Та
кие случаи не единичны, и это 
очень мешает работе, особенно, 
если учесть, что все строитель
ные и ремонтные работы комби
нат производит хозяйственным 
способом, а здесь как никогда 
дорога каждая пара квалифици
рованных рабочих рук.

Допускаются перебои со снаб
жением строительными материа
лами. Повинен «в этом Куйбышев
ский головной мясокомбинат, ко
торый обязан снабжать ими Сыз- 
ра некий мясокомбинат этими 
материалами. О том, как он 
плохо снабжает свидетельствуют 
следующие данные: из 300 ку
бометров лесоматериалов »выделе
но 100 кубометров, а цемента из 
50 тонн только одна тонна.

При немедленном устранении 
этих недостатков мясокомбинат 
сможет в ближайшее время за
вершить с троите л ьство н о в ог о 
корпуса и давать вдвое больше 
мясопродуктов, способствуя тем 
самым дальнейшему росту благо
состояния советских людей.

А. Давыдов.

С в о д к а
о ходе выполнения плана заготовок овощей 

на 18 сентября 1956 г.

Торгующие организации
План 

в тоннах
Заготов

лено
Примечание

.1. Горпищеторг
(директор тов. Калтыгин) 2800 1251,6 Без картофеля

2. Трест столовых
(директор тов. Терентьев) 375 222

«3. ОРС  железной дороги 
(начальник тов. Кулемин) 685 384,3

4. ОРС  нефтеперерабатываю
щего завода
(начальник тов. Матвеев) 610 323

Г орптцеторг резко снизил 
• темпы заготовок овощей. За пос
ледние четыре дня — с 14 по 17 

сентября включительно — их за
готовлено всего пятьдесят тонн. 
Несмотря на то, что в совхозе 

'«Большевик» имеются помидоры 
и морковь, горпищеторг вывез их 
за указанное время всего немно
гим больше 18 тонн. Руководи
тели горпищеторга пытаются объ
яснить это ненастной погодой, но 
ведь и до этого они не принима
ли надлежащих мер для увеличе
ния вывозки овощей из совхоза. 
Дело, конечно, не только в нена- 

л'Стной погоде. Могли же другие 
торгующие организации города 
в эти дни ¡вывозить овощи из 
района, расположенного гораздо 
дальше от города, чем совхоз.

Трест столовых, как ни странно, 

а течение трех последних дней и 

вовсе не заготовил ни одной тон- 

шы овощей.

ОРС отделения железной дороги 
должен заготовить 685 тонн ово
щей, но он слабо наращивает тем
пы, за четыре последних дня за
готовил всего 11,3 тонны овощей.

ОРС нефтепер ер а батьгв а ющего 
завода, несмотря на создавшиеся 
неблагоприятные погодные усло
вия, все же смог организовать 
вывозку овощей из подсобного 
хозяйства. Все же в целом ОРС 
также отстает.

Горпищеторг и ОРС железной 
дороги недовыполнили план заго
товок огурцов. Чтобы восполнить 
этот пробел, (необходимо больше 
заготовить помидоров. ¡Возможно
сти для этого пока имеются и 
нужно их использовать, ускорить 
заготовку, обеспечить продажу 
помидоров в магазинах.

Интенсивная заготовка овощей 
должна вестись ежедневно. Толь
ко в этом случае можно расчи
тывать на то, что установленный 
план будет выполнен.

На формировании 
поездов

Напряженно трудится в эти 
дни составитель поездов стан
ции Сызрань 1-я тов. Старо
стин. Отвечая делом на решения 
XX съезда партии, он вместе со 
сцепщиком вагонов тов. Клюе
вым, башмачником тов. Нестеро
вым с удвоенной энергией ве
дет формирование и расформи
рование поездов.

За последние три месяца пе
редовой составитель сформиро
вал более 40 тяжеловесных по
ездов, отправив в них сверх 
нормы свыше 20 тысяч тонн 
груза. Для перевозки такого ко
личества груза потребовалось 
бы дополнительно несколько ло
комотивов. Производительность 
труда этой бригады составляет 
в среднем ежемесячно 135 про
центов.

Составитель тов. Старостин, 
максимально используя уклон 
вытяжки, увеличивает число 
сформированных поездов. Его 
метод работы изучен и обобщен.

Свой опыт работы тов. Старо
стин передает молодым желез
нодорожникам, учит их эффек
тивному использованию манев
ровых средств.

Ф. Илюшин,
старший помощник начальника 

станции Сызрань 1-я.

В деревообделочном цехе строительно - монтажного управления 
№ 3 треста «Востокнефтепромстрой» одним из лучших рамщиков 
по праву считается Александр Васильевич Глухин. Он обеспечивает 
безотказную работу механизмов и благодаря этому ежедневно пе
ревыполняет норму почти в полтора раза.

НА СНИМКЕ: А. В. Глухин перед распиловкой измеряет размер 
бревна.

Фото Н. Николаева.

Письма в редакцию
0 НЕУДОБСТВАХ В НОВОМ ПОСЕЛКЕ

МЕЖРЕМОНТНЫЙ ПЕРИОД 
РАБОТЫ УСТАНОВКИ УДВОЕН

Претворяя в жизнь социалисти
ческие обязательства по досроч
ному выполнению годового госу
дарственного плана, рабочие и ин
женерно-технические работники 
нефтеперерабатывающего завода 
добиваются удлинения межремонт
ной работы технологических ус
тановок. Это приводит к экономии 
денежных средств и материалов, 
дополнительной выработке свет
лых нефтепродуктов.

Для того, чтобы снизить корро- 
зийность ответственных деталей 
технологического оборудования в 
сырье добавляется кальцинирован
ная сода, а также производится 
замена деталей, изготовленных из 
легированной стали.

На некоторых установках меж
ремонтный период работы увели
чен почти в два раза. На АВТ-1 
срок работы установки без ремон
та доведен до 149 суток. Это поч
ти в два раза больше, чем по 
заданию. Отличную работу обо
рудования обеспечили тт. Шитов, 
Мосягин, Комков, Шмурин, Ка- 
нышкин, Нестеров и другие.

С удлиненным межремонтным 
периодом работают установки во 
всех технологических цехах пред
приятия.

ДЛЯ НОВЫ Х САДОВ

Наступает благоприятная пора 
для развертывания работы в са
дах, закладки новых насаждений. 
Плодопитомник* подготовил для 
садоводов много отличного поса
дочного материала: имеются ябло
ни-двухлетки 29 мичуринских, 
старорусских и перспективных сор
тов; несколько тысяч груш-трехле
ток. Такие груши и заказы
вали в прошлом году садоводы- 
любители.

От профсоюзных комитетов 
предприятий уже поступают заяв
ки на приобретение посадочного 
материала для коллективных са
дов. К отправке в Куйбышев го
товится до двух тысяч чубуков ви
нограда. На Безымянке получа
ют посадочный материал Сызран* 
ского плодопитомника 1500 садо- 
водов-любителей.

Почти год, как живут рабочие 
шахты № 5/6 в новом поселке 
«Красные домики», что находит
ся в двух километрах от управ
ления Кашпирского рудника и от 
шахты № .5/6. Жители этого по
селка испытывают большие не
удобства. Ввиду того, что нет до 
сих пор магазина, приходится 
за всем необходимым ходить в 
центральный поселок или на 
шахту № 5/6.

Обидно также, что автобусы 
автоколонны № 64 проезжают 
чере!3 этот новый поселок, не 
делая остановки. Работники 
автоколонны ссылаются на то,

что в указанном месте сделать 
остановку автобусов нельзя, так 
как дорога, идущая около этих 
домов, имеет крутой подъем. 
Неужели нельзя договориться с 
администрацией рудника о рас
ширении /В этом месте дороги?

Другие автобусные остановки 

на Еашпирском руднике не обо

рудованы, и пассажирам, ожидаю

щим автобусы, негде укрыться ог 
непогоды. Им приходится стоять 
на холодном ветру, под дождем.

В. Кирюхин,
председатель шахткома 

профсоюза шахты № 5/6-

НЕПОРЯДКИ
Недавно я зашла в комиссион

ный продуктовый магазин № 1 
купить яблок. Одна гражданка 
купила два яблока. Продавец 
Ононко'ва упрекнула ее <в том, что 
она, мало берет яблоков. Другой 
покупательнице понадобилось 
одно яблоко, Снопкова, выбрав 
самое маленькое яблоко, грубо 
заявила ей:

—  Здесь магазин и на выбор 

не продаем.

Но ведь посетительница, по

купавшая одно яблоко, даже не

В МАГАЗИНЕ
выбирала, а только попросила 
взвесить ей яблоко побольше.

Мы потребоиали книгу жалоб, 
ню Снонкона ¡заявила:

—  В магазине книги нет... 
Она у директора,

Я тогда спросила, как найти 
директора. Снонкона ответила:
—  Если нам он нужен, то най
дете...

Непонятно также, почему мел
кие и гнилые яблоки продаются 
в этом магазине по девять рублей 
за килограмм?

А. Иванова.

РАЗВЕ ТАК РЕМОНТИРУЮТ?
Моя семья проживает (В доме 

№ 3 комбайнового загвода по реке 
Воложке. В 1955 году ¡в доме 
был произведен капитальный ре
монт. Внутренняя и наружная 
отделка его были сделаны хоро
шо, но лечи, особенно трубы, на
чали разрушаться. Летом этого 
года их ©нова отремонтировали,

но толку от этого мало: пек 
чи дымят. Я обращался к началь
нику жилищно-коммунального от
дела завода тон. Нарыжшму с 
просьбой заставить печников как 

следует отремонтировать печь, но 

этот так и не было сделано.

В. Орешин.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ БЛАГОУСТРОЙСТВУ УЛИЦ
По улицам Полевой и Старой 

Слободке была прорыта траншея 
для водопровода. Но вот водопро
вод уложили и траншею частич
но засыпали землей, а полностью 
ее, невидимому, засыпать не хо
тят. Между тем, уже были слу
чаи, когда люди ночью падали в 
незарытую яму.

В районе станции Сызрань 
2-я есть три сильно заболочен
ные улицы —  Фрунзе, Красноар
мейская и Петровская. По эти  
улицам невозможно пройти, осо
бенно после дождей.

В. Нуждин,
техник паровозного депо 

станции Сызрань 2-я.

v . mgmg <■

Щ Ш ш ш
☆

Учащиеся Кашпирской средней 
школы помогают колхозу имени 
Жданова убирать картофель.

НА СНИМКЕ; на переднем пла
не ученицы Нестерова. Дворян- 
кина, Филиппова, Козырева и 
другие за работой.

Фото Ф. Шкарбаненко.
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Заявление Советского Правительства о необходимости мирного 
решения суэцкого вопроса— в центре внимания 

мировой общественности
Египтяне оказали дружественный прием советским лоцманам

ЗА МИРНОЕ РЕШ ЕНИЕ СУЭЦКОГО ВОПРОСА
Английские воскресные газеты 

публикуют пюд крупными заголов
ками сообщения, в которых изла- 
гается Заявление Советского Пра
вительства о необходимости мир
ного решения суэцкого вопроса. 
Газеты уделяют особое внимание 
той части Заявления, где дается 
оценка американо-англо-француз- 
скому плану создания так назы
ваемой Ассоциации пользователей 
каналом как опасной провокации, 
ведущей к тому, чтобы еще боль
ше обострить обстановку вокруг 
Суэцкого канала. Газета «Пипл» 
выделяет то место Заявления, где 
указывается, что любое нарушение 
мира в районе Ближнего и Сред
него Востока не может не затраги
вать интересов безопасности Со
ветского государства.

В своем более позднем выпуске 
эта же газета касается разногла
сий среди стран Британского Сод
ружества наций по суэцкому во
просу. «Пипл» пишет, что австра
лийский министр иностранных 
дел Кэзи «заявил, что любое 
предложение о применений силы 
против Египта будет угрожать су
ществованию всего Содружества 
наций». Как указывает далее га
зета, Австралия опасается, что в 
случае применения силы против 
Египта, азиатские страны — чле
ны Британского Содружества на
ций могут в знак протеста выйти 
из состава Содружества.

Сообщения печати свидетельст
вуют о возрастающем недовольст
ве английской общественности по
литическим курсом правительства 
в вопросе о Суэцком канале. Обо
зреватель газеты «Обсервер», 
заявляет, что даже некоторые 
слои консервативной партии «все
рьез обеспокоены» этим курсом.

Подвергая критике методы, при
меняемые английской дипломатией 
в суэцком вопросе, газета «Обсер
вер» призывает к выработке тако
го «временного решения» этой 
проблемы, которое было бы прием- 
лимо для Египта.

Орган кооперативного движения 
Англии, газета «Рейнольдс ньюс» 
в редакционной статье осуждает 
английское правительство за то, 
что оно не дало четкого обяза
тельства не прибегать к силе в 
суэцком вопросе. Касаясь проекта 
создания «Ассоциации пользова
телей каналом», газета называет 
его «провокационным планом» и 
замечает, что западные державы 
намерены использовать сколачи
ваемую ими «Ассоциацию» в ка
честве «дубины». Газета подчер
кивает, что интересы Англии тре
буют «отказа от планов воору
женного вмешательства», и что 
необходимы активные действия, 
направленные к мирному разре
шению суэцкого вопроса.

ПАРИЖ, 16 сентября. (ТАСС). 
Парижские воскресные газеты 
опубликовали сообщения о Заяв
лении Советского Правительства 
относительно необходимости мир
ного решения суэцкого вопроса. 
В сообщениях выделяется та часть 
Заявления, где говорится о все 
возрастающей концентрации анг
лийских и французских вооружен
ных сил и военно-морского флота 
в непосредственной близости к 
Египту.

«Юманите-диманш» подробно 
излагает содержание этого доку
мента под заголовками: «Совет
ское Правительство заявляет, что 
Великобритания и Франция соз
дают положение, опасное для де
ла мира».

ОБЩ ЕСТВЕННОСТЬ ЕГИПТА ПРИВЕТСТВУЕТ ЗАЯВЛЕНИЕ 
СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА ПО СУЭЦКОМУ ВОПРОСУ

Общественность Египта горячо 
приветствует Заявление Советско
го Правительства о необходимости 
мирного решения суэцкого вопро
са. 9

Все газеты опубликовали под
робные изложения Заявления на 
видных местах под крупными за
головками. Печать с большим удо
влетворением пишет о том, что 
Советский Союз решительно осуж
дает военные приготовления, пред
принятые правительствами Англии 
и Франции при прямой поддерж
ке Соединенных Штатов, рассмат
ривая эти меры, как грубое нару
шение принципов Устава ООН.

Комментируя Заявление Совет
ского Правительства, газета «Аль- 
Ахрам» подчеркивает, что приня
тые правительствами Англии и 
Франции военные меры одновре
менно с попытками навязать Егип
ту «план Даллеса», с созывом вне
очередной сессии Совета Атланти
ческого блока и с договоренностью 
между США, Англией и Франци
ей о немедленном создании «Ассо
циации пользователей Суэцким 

каналом», представляют собою 

«серьезную провокацию и подго

товку к применению силы в на

рушение Устава ООН».

ПЕРЕД ОТКРЫТИЕМ ПРОМЫШЛЕННОЙ ЯРМАРКИ В ОСТРАВЕ
ПРАГА. В Остраве откры

вается очередная, третья по сче
ту, ярмарка. На ней будут де
монстрироваться изделия пред
приятий. тяжелой и других отрас
лей промышленности Чехослова

кии. В ярмарке примут участие 
около 70 заводов и фабрик страны. 
На ней будет организована широ
кая продажа промышленных из
делий отечественного производст
ва.

СИЛЬНОЕ НАВОДНЕНИЕ В ИНДИЙСКОМ ШТАТЕ 
УТТАР ПРАДЕШ

Проливные дожди вызвали силь
ное наводнение в семи восточ
ных районах штата Уттар Пра- 
деш. В районе Горахпур затоп
лено 1.260 деревень, где прожи

вает свыше 500 тысяч человек.
Имеются человеческие жертвы. 

Причинен большой ущерб уро
жаю, во многих местах прервано 
сообщение. (ТАСС).

Судоходство по Суэцкому 
каналу продолжается 

обычным порядком
КАИР, 17 сентября. (ТАСС}. 

Судоходство по Суэцкому кана
лу продолжается обычным поряд
ком, несмотря на уход с канала 
европейских лоцманов, побужден
ных к этому английскими и фран
цузскими властями, действующи
ми в сговоре с бывшей компани
ей Суэцкого канала. Вчера еги
петские лоцманы провели по ка
налу 36 иностранных судов, в 
числе которых было много судов 
под английским и французским 
флагами. Днем раньше через ка
нал в обоих направлениях про
следовало 42 судна, в том числе 
12 под английским и 5 под фран
цузским флагами.

Газеты пишут, что капитаны 
многих судов выражают египет
ской администрации благодар
ность за хорошо налаженное об
служивание и четкую работу ка
нала.

Председатель правления адми

нистрации Суэцкого канала Хиль- 

ми Бахат Бадави в заявлении для 

печати отметил, что, как показа

ли первые дни работы канала 

после ухода иностранного персо

нала, египетские специалисты в 

состоянии самостоятельно обес

печить его надлежащее функци

онирование. «Как египтяне, — 

сказал Бадави, — мы этим гор

димся. Несмотря на уход ино

странных служащих, мы сумели 

обеспечить работу канала. Мы по

казали, что мы не менее способ 

ны в этом деле, чем западные 

специалисты».

Бадави сказал далее, что меры, 
принимаемые администрацией по 
укомплектованию персонала, по
зволят в ближайшее время вер
нуться к нормальному режиму 
работы. «В настоящее время, — 
сказал он, — некоторые служа
щие вынуждены работать за тро
их».

Чтобы помочь египетскому на
роду, в Египет прибывают лоцма
ны из дружественных стран. Теп
ло были встречены в Египте со
ветские и югославские лоцманы. 
Печать сообщает, что на днях 
ожидается приезд лоцманов из 
Китайской Народной Республики, 
Польши и ряда других стран.

Г азеты публикуют подробные 
сообщения о прибытии советских 
лоцманов на Суэцкий канал и 
приводят беседы с ними своих 
корреспондентов. Газета «Аш- 
Ш ааб» поместила обширный ре
портаж своего специального кор
респондента из Порт-Саида под 
заголовком: «Русские лоцманы 
приступают к работе». «Русские 
лоцманы, — пишет газета, — 
с восхищением говорят о дру
жественном приеме, оказанном 
им египетским народом». Газеты 
отмечают высокую квалификацию 
и большой практический опыт со
ветских лоцманов.

Против политики военного диктата
МИТИНГ В ЛОНДОНЕ

ЛОНДОН, 17 сентября. (ТАСС). 
Вчера тысячи лондонцев запол
нили Трафальгарскую площадь 
столицы. Они собрались сюда, 
чтобы заявить решительный про
тест против разрабатываемых в 
Лондоне, Вашингтоне и Париже 
военных планов с целью заста
вить Египет согласиться на пере
дачу Суэцкого канала в иност
ранные руки.

Перед участниками митинга 
выступил известный политический 
деятель член парламента лейбо
рист Зиллиакус. Английское ра
бочее движение, сказал он, не 
поддержит правительство, если 
оно развяжет войну против Егип
та. Напротив, трудящиеся реши
тельно выступят против подобной 
политики.

Взявший затем слово член пар
ламента лейборист Брокуэй так
же резко осудил политику анг
лийского правительства в суэц
ком вопросе. Последние несколько 
недель, заявил Брокуэй, были бо
лее пагубными для английского

престижа, чем любой другой 
период за последние 50 лет... Ан
глийское правительство очути
лось в изоляции. Оно потеряло до
верие всех...

Тепло встретили участники ми
тинга выступление профессора ма
тематики египтянина Абдулы- 
Азим Аниса, который напомнил,, 
что на стороне Египта — мировое 
общественное мнение.

С осуждением попыток прово
дить политику с «позиции силы» 
в отношении Египта выступил' 
также член парламента лейборист 
Суинглер, пришедший на митинг 
во главе колонны демонстрантов.

Как отмечают обозреватели, 
Лондон давно не видел подобных: 
митингов, ибо в стремлении от
стоять общее дело мира на этот 
митинге объединились не тольк®* 
представители левых, ио и мно
гих других партий и организаций,., 
обычно выступающих за безого
ворочную поддержку политики? 
консервативного правительства.

Совещание министров иностранных дел 
Скандинавских стран

ЛОНД ОН , 16 сентября. (ТАСС)4. 
По сообщению корреспондента 
агентства Рейтер из Стокгольма, 
сегодня здесь состоялось сове
щание министров иностранных 
дел трех Скандинавских стран — 
Швеции, Дании и Норвегии. Об
суждался вопрос о Суэцком ка
нале.

После окончания совещания бы
ло опубликовано коммюнике, в 
котором указывается, что «ми
нистры иностранных дел согла
сились в том, что суэцкий вопрос 
достиг сейчас такой стадии, ког
да было бы лучше передать его в 
Организацию Объединенных Н а

ций». В коммюнике отмечается да
лее, что три правительства не на 
мерены заранее принимать какое- 
либо решение о своем отношение 
к предлагаемому плану созда
ния «Ассоциации пользователе!?? 
Суэцким каналом».

Тем не менее министры трех: 

стран выразили готовность «ре

комендовать своим правительст

вам принять приглашение на кон
ференцию». (Имеется в виду кон
ференция по вопросу о создании;* 
«Ассоциации пользователей Су
эцким каналом», которая созы
вается в Лондоне 19 сентября).

Забастовочное движение в капиталистических:
с т р а н а х

♦Как передает корреспондент 
агентства Франс Пресс из Туни
са, 15 сентября по призыву мест
ных политических и профсоюзных 
организаций в Тунисе была про
ведена 12-часовая всеобщая заба
стовка в знак протеста против 
обстрела французским военным 
самолетом тунисской деревни 
Аин-Будериас. Французский само
лет сбросил на эту деревню бом
бу, взрывом которой было ране
но 5 человек; кроме того, пуле
метным ошем с самолета был 
убит пятилетний ребенок.

♦ П о сообщению корреспондента 

агентства Юнайтед Пресс из Сид

нея, почтовые служащие по всей 

Австралии требуют улучшения 
своего материального положения. 
В Сиднее состоялся многолюдный

митинг почтовых работников, наг* 
котором было выдвинуто требова
ние о повышении заработной 
платы. 16 сентября в Сиднее за
бастовало около 3 тысяч почто
вых служащих. Перед зданием> 
главного почтамта бастующие вы
ставили пикеты.

♦ В  Чили с 23 июня продол
жается забастовка 8.500 рабочих: 
селитренных рудников компании: 
«Англо-Лаутаро». Бастующие тре
буют повышения заработной пла
ты. В знак солидарности с ними в» 
ряде городов) развернулась кампа
ния по сбору средств для помощи^ 
бастующим. Рабочие и служащие? 
района Ранкагуа решили произво
дить регулярные денежные отчис
ления в фонд помощи бастующие 
вплоть до окончания забастовки.

(ТАСС).

ЗАДОЛЖЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ КАНАДЫ БАНКАМ
В статистическом бюллетене 

«Канадский банк» опубликованы 
данные о  росте задолженности ка
надского населения банкам.

Общая задолженность канадско
го населения за год, закончив
шийся 31 марта 1956 года, увели
чилась на 352 миллиона долларов, 
или на 16,6 процента, и составила 
2.128 миллионов долларов.

Большую часть этой задолжен
ности составляют ссуды, получен
ные населением в банках и дру

гих финансово-кредитных учреж
дениях.

Официальная статистика пока
зывает, что за ссудами обраща
ются, главным образом, бедней
шие слои канадского населения. 
Чаще всего они пользуются кре
дитами для оплаты счетов за до'-~ 
рогоетоящее медицинское обслу
живание и для уплаты налогов.

(ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный 
индийский фильм 
«ГОСПОДИН 420»

(1-я серия)
«Звезда»

Новый художественный фильм 
«ПРОСТЫЕ ЛЮДИ» 

«Родина»
«ГЛАВНЫЙ ПРОСПЕКТ»

Артели «Бытовик» 
требуются столяры. 

Обращаться: Ульяновская, 34.

Сызранскому автотранспорт
ному хозяйству на постоян
ную работу требуются кочега
ры, имеющие удостоверение 
на право эксплуатации паро- 
котлов, автослесари, разнора
бочие (мужчины и женщины).

Оплата по соглашению.
Обращаться: ул. Декабри

стов, 55, отдел кадров.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экраны 
города

новый художественный фильм 
, , Простые люди“

*

Сызранской заготконторе 
райпотребсоюза

требуется на работу статистик.
Обращаться: г. Сызрань, 

ул. К. Маркса, 7, заготкон
тора.

Артели «Искра»

на постоянную работу срочно 

требуются возчики для рабо

ты на лошадях и грузчики.

Об условиях справиться в 

правлении артели: Пролетар

ский переулок, 28.

Монахова Антонина Федоровна,* 
проживающая в гор. Сызрани, по- 
Ульяновской. 112. возбуждает дело» 
о расторжении брака с Монахювым 
Иваном Павловичем, проживающим 
в гор. Гурьеве. Казахской ССР,, 
жилгородок. Первомайская, 108.

Дело подлежит рассмотрению 
народном суде 1-го участка Цен'г- 
рального района гор. Сызрани.
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